

DECLARACIÓN JURADA

(Imprescindible entregar relleno y firmado para competir)

Don/Doña....., con DNI
N^a.....

Declara haber efectuado un entrenamiento adecuado para la participación en la **VI MARCHA BTT LOS ALGARBES** que se celebrará el día 19 de julio de 2015, y no padecer lesión alguna que pueda agravarse como consecuencia de la realización de la prueba, eximiendo a la organización de cualquier responsabilidad derivada de todo lo anterior.

Autorizo a los Servicios Médicos de la prueba a que me practiquen cualquier cura que pudiera necesitar, estando o no en condiciones de solicitarla. Ante sus requerimientos, me comprometo a abandonar la prueba si ellos lo estiman necesario para mi salud.

Asimismo declaro que conozco la dureza de la prueba, que el itinerario está abierto permanentemente al tráfico peatonal y rodado y que seguiré todas las indicaciones que el personal de la organización me haga, siempre con la finalidad de evitar cualquier daño en mi persona o ajeno. También conozco que la organización cuenta con seguro para afrontar exclusivamente cualquier novedad producida por mal funcionamiento o gestión de la misma.

Antes o durante la prueba, no consumiré sustancias prohibidas, consideradas como DOPANTES. Igualmente, me comprometo a conservar el Medio Ambiente y a no dejar basura por el recorrido únicamente en los contenedores habilitados al efecto. Llevaré permanentemente el casco puesto con la correa de seguridad ajustada, cerrada y ropa adecuada a las condiciones climatológicas de la prueba, y tendrán prioridad absoluta los peatones.

Acepto que el dorsal que me asignen es intransferible y que no podrá llevarlo otro por mí. Por el hecho de haber aceptado mi inscripción, acepto las condiciones y reglamentación impuesta por la organización, en las que soy el único responsable de mi propia conducción, asumiendo los riesgos y situaciones, incluso frente a terceros, que puedan conllevar el hecho de participar en esta prueba, por lo que renuncio a todo derecho o pretensión contra la organización y a cualquier otro patrocinador o colaborador así como a sus representantes y delegados, ante todo tipo de accidente, lesión o eventualidad que pudiera surgir derivada de la participación en la prueba. Doy, de igual forma, permiso a todas las autoridades indicadas anteriormente, para que se pueda hacer uso de mi presencia en la prueba, siempre con fines legítimos.

Acepto que los jueces de la marcha podrán descalificarme por alguno de los motivos que se numeran a continuación:

- No llevar puesto el casco o desabrochado durante el trascurso de la prueba.
- Arrojar basura o desperdicios en alguna de las partes que forman el recorrido de la prueba.
- Tomar atajos y no respetar el itinerario marcado.

El hecho del desconocimiento de estas reglamentaciones no exime de su aceptación y cumplimiento.

De la misma forma, al ser una prueba no competitiva, vengo a pasármelo bien, disfrutar del paisaje y ayudar a mis compañeros.

LA ORGANIZACIÓN SE RESERVA EL DERECHO A MODIFICAR EL RECORRIDO, KILOMETRAJE, LA FECHA Y HORARIOS DE LA PRUEBA SI ES QUE FUERA PRECISO.

En Los Algarbes a 19 de Julio de 2015

DORSAL N°

Firmado:

--